

Stand Analogadiskussion

Quelle: www.diabsite.de

Bei der Online-Petition von Helga Uphoff (Berlin), der Betreiberin der „diabsite“, haben sich weit über 5000 Personen beteiligt, allein von unserer SHG knapp 100 Mitglieder und Freunde.

Am 08. Mai wurde bekannt, dass das Bundesministerium für Gesundheit (BMG) den Beschluss des Gemeinsamen Bundesausschusses (G-BA) nur unter der Maßgabe angenommen hat, dass Kinder und Jugendliche weiterhin alle Insuline bekommen können. D.h. Kindern können auch Analoga verordnet werden. Die erwachsenen Typ 1-Diabetiker durften aber auf die Rabattverträge hoffen, die die Insulinhersteller und Krankenkassen bereits in Aussicht gestellt hatten. Somit - so Helga Uphoff - hätte am Ende die Vernunft gesiegt.

Am 16. Mai wurde aber bekannt, dass der G-BA beabsichtigt, gegen den BMG-Einspruch zum G-BA-Beschluss Klage einzureichen. Es bleibt also offen, ob Kinder und Jugendliche die modernen Insuline weiterhin verordnet bekommen.

Bei neuen Informationen werden wir wieder berichten.



Wir ziehen weiter alle am gleichen Strang!

Veranstaltungshinweise

Samstag, 07.06.08—Fahrt ins Legoland

Abfahrt ist um 08.00 Uhr am St. Kilian Pfarrzentrum in Schweinfurt.

Der Bus ist voll besetzt.



Donnerstag, 19.06.08—Vortrag im Leo KH

Beginn: 19.00 Uhr,
Einladung ergeht gesondert



21. Langzeitdiabetikertreffen für Typ 1-Diabetiker in Bad Mergentheim

Samstag, 14. Juni, ab 09.30 h

Themen:

- „Zeit zu leben—Lebenszeit“
- Angst vor Nebenwirkungen (Tipps zum richtigen Umgang mit der Arzneimittelverordnung)
- Diabetische Neuropathie (Umgang mit Missempfindungen und Schmerzen)
- Nachmittag: Gruppenarbeiten

Wer mehr wissen will: 07931/8015



Schulungstage in der Toskana

02.—09. August - alle Plätze vergeben.



INFO-Post Nr. 103

Mai 2008

Noch Fragen?

Norbert Mohr
Bernroder Str. 25
97493 Bergheimfeld
Tel.: (0 97 21) 93 32 08
E-Mail: Norbert.Mohr@t-online.de
Homepage: www.diabetiker-schweinfurt.de
V.i.S.d.P.

Auflage: 420

Gokart-Fahren in Geo

Am 03. Mai düsten wir bei super Wetter mit sechs Karts über die 700 Meter lange Bahn des Geodrom. Neben dem Austesten des Einflusses von Adrenalin auf den Blutzuckerspiegel war natürlich der mit dem Kartfahren verbundene Spaßfaktor erstes Ziel der Veranstaltung.



Einweisung der 17 jungen „Rennfahrer“ auf der Gokart-Bahn in Gerolzhofen.



Von Nervosität am Start war nichts zu spüren. Selbst die Jüngsten hatten nach ein paar vorsichtigen Runden die Fahrzeuge gut im Griff und erreichten Höchstgeschwindigkeiten bis zu



50 Stundenkilometern. Freudig begrüßen durften wir Davina Bedenk, unsere „verlorene Tochter“ aus Volkach. Sie ging dem Rennleiter gut zur Hand, gab am Start die letzten Tipps und versprach, sich in Zukunft wieder öfter blicken zu lassen.



Der Verein übernahm natürlich die Kosten für das Mieten der Karts. Außerdem gab es ausreichend Getränke und Würstl aller Art zur Brotzeit.

Diabetikertag in Bad Königshofen



Wie in jedem Jahr war Birgit Knobling wieder mit einem Stand am Diabetikertag in Bad Königshofen vertreten. Auch wenn die Zielgruppe von Dr. Oehms Veranstaltung in der Hauptsache aus Typ 2-Diabetikern besteht, ist es für uns selbstverständlich auch im Grabfeld präsent zu sein!

20-Jahr-Feier Kurzname gesucht

Am 25. Oktober feiern wir das 20-jährige Bestehen unserer Selbsthilfegruppe.

Wir suchen einen kurzen, prägnanten Namen für unsere Gruppe und bitten um entsprechende Vorschläge (dem Gewinner winken 50 EUR!).

Einsendeschluss ist der 31.05.2008

